



## Calendrier de Mgr l'Archevêque / Archbishop's Schedule +Albert LeGatt





**JUIN 2021** **JUNE 2021**

En raison des restrictions provinciales en cours par rapport à la COVID-19, les rencontres pour le mois de juin ont lieu par téléconférence, par ZOOM ou par autres outils de conférence Web.

Les dates des célébrations du sacrement de la Confirmation prévues pour le mois de juin ne sont pas indiquées dans ce calendrier, car nous sommes en mesure de rapporter plusieurs d'entre elles à une date ultérieure.

Due to the ongoing COVID-19 provincial restrictions, the meetings for the month of June are by teleconference, by ZOOM or by other conference tools.

The dates of the celebrations of the Sacrament of Confirmation scheduled for the month of June are not indicated in this schedule as many of them are presently being rescheduled to a later date.

01.06.21	15h00-17h00	Présentation virtuelle de l'OCCDP aux membres de l'Assemblée des évêques catholiques de l'Ouest / Virtual presentation from CCODP to the members of the Assembly of Western Catholic Bishops
03.06.21	9h00-11h00	Réunion des évêques catholiques du Manitoba / Manitoba Catholic Bishops' meeting
	19h00	Réunion du Conseil des consultants pour les écoles catholiques du Manitoba / Manitoba Catholic Schools Board of Consultants' meeting
04.06.21	10h00-11h30	Réunion du Comité de vérification de l'organisme APEX ( <i>Asset Protection Insurance Exchange</i> ) / APEX Audit Committee meeting
	14h00-16h00	Assemblée générale des prêtres diocésains / General Assembly of Diocesan Priests
	19h00	 Messe d'ordination au diaconat transitoire de Paul (Hung Tuan) Nguyen, diffusée de la paroisse des Saints-Martyrs-Canadiens / Mass of Ordination to the Transitional Diaconate of Paul (Hung Tuan) Nguyen, livestreamed from Saints-Martyrs-Canadiens Parish
05.06.21	 10h00	Messe de l'ordination sacerdotale du diacre Christian Ilunga Mutombo, diffusée de la paroisse Cathédrale Saint-Boniface / Holy Mass of Ordination to the Priesthood of Deacon Christian Ilunga Mutombo, livestreamed from the Saint Boniface Cathedral Parish
06.06.21	15h00-17h00	Rencontre sur les spiritualités indigènes – Commission de la CECC Meeting on Indigenous Spiritualities – CCCB Commission

**Calendrier de Mgr l'Archevêque / Archbishop's Schedule**  
**Juin 2021 / June 2021**

07.06.21		16h30 19h00	Réunion du Conseil d'administration du Réseau Compassion Network / Réseau Compassion Network Board of Directors' meeting Réunion du Conseil diocésain pour l'éducation catholique / Diocesan Catholic Education Council Meeting
08.06.21		19h00	Réunion du Comité de formation au diaconat permanent / Permanent Diaconate Formation Committee
09.06.21		19h00	Réunion du Doyenné du ministère auprès des autochtones / Native Ministry Deanery meeting
10.06.21		12h00-13h30	Rencontre œcuménique du Dialogue des évêques anglicans et catholiques romains du Canada / Ecumenical Meeting of the Anglican-Roman Catholic Bishops' Dialogue of Canada
14.06.21		8h30-10h30	Réunion de la Commission épiscopale pour l'unité chrétienne, les relations religieuses avec les Juifs et le dialogue interreligieux / Commission for Christian Unity, Religious Relations with the Jews, and Interfaith Dialogue meeting
16.06.21		13h00-15h00	Réunion du Doyenné urbain francophone (DUF) / Meeting of the French Urban Deanery
17.06.21		15h30-18h30	Assemblée générale annuelle des membres du Réseau Compassion Network / Annual General Assembly of Réseau Compassion Network Organization
23.06.21		10h30-15h00	Réunion du Conseil diocésain des prêtres / Diocesan Council of Priests' meeting
24.06.21		16h30	Environnement ecclésial sécuritaire-Réunion du Comité diocésain consultatif / Safe Church Environment-Diocesan Advisory Committee meeting
25.06.21		13h00	Messe de fin d'année et remise des bourses du St. Boniface Diocesan High School, diffusée de la paroisse Cathédrale Saint-Boniface / Year-End Mass and Awards Celebration of St. Boniface Diocesan High School, livestreamed from Saint Boniface Cathedral Parish
28.06.21		16h00	Assemblée générale annuelle technique des membres du Réseau Compassion Network / Technical Annual General Assembly of Réseau Compassion Network Organization
29.06.21		13h00-15h00	Comité tridiocésain de la Semaine nationale pour la vie et la famille / National Week for Life and the Family Tridiocesan Committee
30.06.21		19h00-20h30	Visite virtuelle avec les confirmands de langue anglaise / Virtual visit with English-speaking candidates for Confirmation

**Juillet / July**

01.07.21

10h30

Messe diocésaine de la fête du Canada, en la Cathédrale Saint-Boniface /  
Consécration à saint Joseph/ Institution au ministère de lectorat de Peter (Thanh  
Duan) Tran /  
Canada Day Diocesan Mass, at the Saint Boniface Cathedral /Consecration to  
Saint Joseph / Institution to the Ministry of Lector of Peter (Thanh Duan) Tran

